

DIRESA monitoreará acciones que se vienen realizando contra el dengue

En coordinación con el Minsa desde el lunes 14 de enero se estarán visitando las zonas endémicas

Especialistas de la Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA), conjuntamente con el Ministerio de Salud (Minsa), monitorearán las acciones que se vienen realizando en el combate contra el dengue en esta jurisdicción.

A partir del lunes 14 del presente, -en simultaneo con las regiones Loreto, Madre de Dios y Ucayali-, se verificarán las acciones que se vienen realizando para contrarrestar los efectos de esta peligrosa enfermedad.

Según se indicó oficialmente, el propósito de estas acciones es potenciar las labores de prevención, promoción y control del mosquito transmisor de la enfermedad que se vienen realizando principalmente en las zonas endémicas.

Es necesario recordar que durante el año pasado, a nivel nacional fueron atendidos más de 29 mil casos de dengue, de los cuales el 82 por ciento fueron reportados en las regiones de Loreto, Amazonas, Madre de Dios, Piura, Cajamarca y San Martín.

Este monitoreo es un trabajo de evaluación que se realizará de la Estrategia de Gestión Integrada de Prevención y Control del Dengue, esfuerzo interinstitucional que busca contener los efectos de esta enfermedad que fue presentado en el mes de noviembre.

En esa ocasión el titular de la DIRESA, Reinaldo Núñez Campos, señaló que el trabajo se centraría en la parte preventiva y promocional y que se inició con la declaratoria de una 'alerta amarilla' en todos los establecimientos de la región.